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［点鐘］ 

［ロータリーソング］それでこそロータリー  

 

  

皆さまこんにちは。 

新聞・テレビでご周知の通りですが、高円宮典子様がご

婚約内定されました。お相手は第 84 代出雲国造、出雲大

社宮司千家尊祐のご長男国麿さんです。私の長男が國學院

神道科在籍中の後輩になるそうですが、大変喜ばしいニュ

ースでした。 

2011 年に友好クラブとして協定を結びましたフィンラ

ンドのロバニエミ・オーナスバーラ RC より、2 年前にも

当クラブを訪問されたアスコ氏と女性 3 名をお迎えし、先

週 19 日、歓迎会を行いました。ご多忙の中、歓送迎まで

していただいた上川会員ご苦労様でした。 

また奥様方も多数ご参加頂き、楽しいひと時を過ごす事

が出来たのではないでしょうか。感謝申し上げます。 

その夜福岡へ出張につき 21 日の例会は欠席の為、玉利

会長エレクトにお願いした次第です。新年度の協議会も

着々と進み、さらなるご協力の程宜しくお願いします。 

さて、鹿屋市民文化会館に於いて RI 第 2730 地区研修協

議会開催の為、25 日（日）の早朝 7 時、中央駅をバスで

出発、当クラブから 11 名が参加致しました。 

田中俊實ガバナーエレクトは挨拶の中で「参加者が少な

いのではないか…」と心配されておりましたが、県内より

800 名のロータリアンが集結、多数の出席を大変喜んでお

られました。 

次年度 RI ゲイリーC.K.ホァン会長は「ロータリーに輝

きを」をテーマとする活動方針が示され協議会が進行され

ました。 

今年度は合同研修・協議会も同会場にて開催されました。

1 日かけての会議、ご参加頂いた委員長各位には深く御礼

申し上げます。 

午後 4 時半、フェリー船内で雑談を交えながら帰路に着

いた次第でありましたが、日本ガス㈱取締役相談役前会長、

また鹿児島中央 RCに在籍しておりました佐藤俊郎様の訃

報に接しました。 

その足でお通夜に行かれた会員もいらっしゃいました

が、私は翌日の告別式に参りました。ロータリアンとして

津曲社長の弔辞の言葉に「社会奉仕に尽力された故人の遺

志を会社の社訓として受け継いでいく」旨のご挨拶があり

ました。謹んで故人へ哀悼の意を表します。 

［委嘱状] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①ロータリアン６月号が届いています。 

②7/26～27 開催のインターアクト年次大会に参加協力よ

ろしくお願いします。 

③6/3（火）新年度の市内 RC 会長幹事会が開催されます。

玉利会長エレクト、萩原副幹事が出席されます。 

④今年度の活動報告、次年度の活動方針等の提出は来週水

曜日までです。期日厳守でお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 26 年 5 月 28 日 第 2712 回例会 

会会会長長長挨挨挨拶拶拶   

会会会務務務報報報告告告   

VTT 小委員会委員長   上川咲男殿 

 貴殿を来る 6 月 4 日より 26 日まで国際ロータリー第

2730 地区より有機農業先進国ドイツの 1950 地区バイエ

ルン・チューリンゲンに有機農業研修チーム 5 名派遣さ

れますが、そのチームリーダーを貴方に委嘱申し上げま

す。 

2014 年 5 月 25 日 

国際ロータリー第 2730 地区ガバナー 大迫三郎 

地区研修協議会 お礼の挨拶 田中ガバナーエレクト 

 

新緑の候、貴クラブにおかれましては、益々ご隆盛のこ

ととお慶び申し上げます。 

 さて、鹿屋の地での開催ということで、遠方の方は早朝

より、更に遠い所の方は前泊して出席して下さり、

RID2730 地区研修・協議会が無事終了しましたことは、主

催者にとりまして、誠に有難く厚くお礼申し上げます。 

2014-15 年度ゲイリーホァン RI 会長の「ロータリーに輝き

を」のテーマとすることへの思い、地区としてのガバナー

の思い、各部門の思いをお伝えすべく一生懸命努力したつ

もりです。 

研修要覧については、この一冊は一年間手許に置いてい

ただけるよう作成しました。また、当日会場運営では、か

のや東ロータリークラブの皆様が一生懸命心を込めて、運

営して下さいました。ありがとうございました。心よりお

礼申し上げます。 

 出席者の皆様にとりまして、何かと不都合があったこと

と思いますが、ロータリーの友情に免じてお許し下さい。 

 今後、各クラブ次年度計画づくりに忙しくなると思いま

すが、ＰＥＴＳ、地区研修・協議会をベースにゲイリーホ

ァン RI 会長の「ロータリーに輝きを」に向って前進しまし

ょう。 

公式訪問・地区大会で笑顔でお会いいたしましょう。 

ありがとうございました。 
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